

# Agradecimientos

---

*Metanoia* quisiera expresar su más sincera gratitud a todas las personas que han hecho posible la publicación de este número, principalmente a nuestro equipo: Noemí Alejandra Reyes Ávila, Agness Diana Laura Camarena Rodríguez, Ignacio Enrique Charretón Kaplun, Angélica Concepción Pérez Rivas, Óscar Clemente Hernández Palacios, Natalia Vallejo Flores, Mordred Kuri, Nahomi Cristina Aquino, Joaquín Navarro Lomelí, María Fernanda Arroyo Castellanos, Renata de Jesús Gutiérrez, María José Fernández Rodríguez, Antonio Martín Villaseñor y Paola Ramos López de Llega por su incansable trabajo y dedicación, que, desde sus diferentes roles, han contribuido al nacimiento de este proyecto.

Queremos agradecer también a todos aquellos que no terminan este viaje con nosotros: Mónica Itzel Martínez Ramírez, Sara González Orozco, Iván De Jesús Barón Zamudio, Ángel Samaniego Rivera, María José López Ulloa, Carlos Vicente Castro Preciado y Mauricio González Camargo, por su invaluable contribución, pues fueron fundamentales para la creación de *Metanoia*.

Agradecemos profunda y especialmente a nuestra asesora Lorena García Caballero por su dedicación durante la fase inicial del proyecto y que nos acompañó en todo momento. Gracias a su trabajo, tiempo y esfuerzo se sentaron las bases para que *Metanoia* se convirtiera en lo que es hoy. Aunque ya no forma parte de nuestro equipo, su legado sigue presente en cada aspecto de nuestra revista.

A nuestros autores Guillermo Elías García, Carlos Ivanhoe García Campos, Lorena del Carmen Gutiérrez Aviña, Bernardita Linares, Abril Lucía Martínez Ramírez. Gracias por la confianza brindada y por compartir sus ideas con nosotros.

